
Re
gis

tra
zio

ne
 T

rib
un

ale
 di

 P
ine

ro
lo 

n. 
06

/20
06

 de
l 0

5.1
2.2

00
6

La zanzara bugiardona
notizie - news - nouvelles - noticias - notizie - news - nouvelles - noticias - notizie - news - nouvelles - noticias

Allegato  Numero 3 - 2012

C O M E  D I F E N D E R S I  D A L L A  Z A N Z A R A  B U G I A R D O N A : 
E ’  u n ’ a l t r a  s p e c i e  d i  i n s e t t o  c h e  t r o v a  s o d d i s f a z i o n e  n e l  c r i t i c a r e  t u t t o 
q u e l l o  c h e  v i e n e  f a t t o :  s m i n u i r e  g l i  a l t r i  p e r  f a r e  b e l l i  s é  s t e s s i  ! !

SPECIALE

EX COTTOLENGO, OGGI CENTRO 
SOCIO SANITARIO
Ne vengono criticati l’acquisto e 
la gestione ma il Comune lo ha 
acquisito ad un prezzo più che 
vantaggioso (scontentando i privati 
che intendevano appro!ttare della 
situazione per speculare) dando 
a tutti i cittadini un centro socio 
sanitario con tutti i medici di base 
del territorio. La concessione 
in uso del primo piano, per soli 
due anni e per venire incontro 
ad una situazione di necessità in 
accordo con l’ASL, determina un 
introito annuo da reinvestire nella 
struttura stessa. Guardando al 
futuro questi ed altri investimenti 
destinati ai servizi non possono 
essere considerati un errore 
. 
PALESTRA
La restituzione (diluita in vent’anni) 
delle somme anticipate a suo tempo 
dai comuni di Cantalupa e Roletto 
per la costruzione della palestra 
permette di risolvere un’annosa 
e problematica comproprietà e 
dotare !nalmente il Comune di 
una palestra propria da gestire per 
le attività sportive come in tutti i 
comuni. Riteniamo che avere un 
luogo dove si possa fare attività 
sportiva  ed altre attività  al coperto,  
senza dipendere dagli altri è un  
ulteriore servizio fornito ai Cittadini 
di Frossasco.

Non avevamo intenzione di occupare questa pagina ma dobbiamo 
fare chiarezza relativamente alle comunicazioni scritte che sono 
comparse in questi ultimi tempi in giro per Frossasco

L’impianto in zona Bivio è allac- 
ciato alla rete e Frossasco nel 
suo insieme si sta avviando 
a produrre l’equivalente 
dell’energia elettrica consumata 
per tutti gli usi domes- tici e 
pubblici.
L’impianto non è entrato in funzione 
nel 2010 per il ritardo dell’ENEL 
nel de!nire le caratteristiche della 
linea elettrica esterna, chiarite solo 
a ottobre 2010. Se ne è parlato 
molte volte in consiglio comunale 
...
Ben sanno quelli che scrivono 
i manifesti che il colabrodo dei 
tetti del museo e delle scuole era 
presente !n dalla loro costruzione 
o ristrutturazione. L’installazione 
dei pannelli fotovoltaici ha 
piuttosto costretto a mettere 
mano alla situazione dei tetti 
determinando, oltre alla copertura 
della rata del mutuo, la riduzione 
dei costi per l’energia e un utile 
netto aggiuntivo per 20 anni. 
IMPIANTO PER EROGAZIONE DEL 
METANO
L’impianto per l’erogazione 
del metano per i mezzi 
d e l l ’ a m m i n i s t r a z i o n e 
installato presso il municipio 
NON E’ COSTATO UN EURO. 
La cosa è u"ciale ed è stata 
pubblicata anche sull’Eco del 
Chisone. Insistere sulla spesa di 
3000 € da parte del comune e 
pretendere anche di fare ironia 
sull’argomento denota ignoranza 
e malafede. Però fa indubbiamente 
ridere.

GIORNATA SI SCAMBIO DELLE 
FIGURINE
Vari momenti aggregativi sono 
stati organizzati con la sola !nalità 
di stare insieme, praticamente a 
costo zero e con la collaborazione 
di molti cittadini: la giornata di 
scambio delle !gurine fra tanti altri. 
Chiederemmo che ad esprimersi 
in merito fossero le famiglie che 
hanno collaborato ed i ragazzini 
che hanno partecipato.
A proposito di “altre amenità 
si- mili” è stata appena realizzata 
in- sieme alla Caritas parrocchiale 
una raccolta alimentare per le 
numerose famiglie in di"coltà 
della Val Noce.  Le persone di buona 
volontà, insieme alle scuole ed ad 
alcuni esercizi commerciali, hanno 
raccolto circa 20 quintali di derrate 
alimentari.
Purtroppo per alcuni non è 
importante quello che viene fatto e 
la sua utilità ma prevale l’interesse 
a creare  disinformazione: si 
insiste sempre sulle stesse cose 
e non si teme di a$ermare e 
ripetere menzogne. Si potrebbe 
continuare con gli altri punti del 
manifesto, ma sarebbe piuttosto, 
interessante elencare le piccole 
e grandi realizzazioni portate a 
buon !ne nel corso di questi anni 
ad opera dell’amministrazione 
o con il suo fattivo apporto. 
Lo spazio a disposizione non 
sarebbe di certo su"ciente....  
L’amministrazione comunale di 
Frossasco.

COMUNE ECOCOMPATIBILE E 
FOTOVOLTAICO


